

道標ない旅

自分も人も大切に
～思いやり
・チャレンジ
・しなやかな心～



◆◆ 運動会は無事終了いたしました。皆様のご協力に感謝申し上げます。 ◆◆

10月29日(土)に、温かい日差しの中、第47回長柄小学校運動会を無事開催することが出来ました。

①違法駐輪は3年連続0を達成できました。
写真は9時頃の裏階段側、表階段側の様子です。



皆様のご協力で、駐輪に関しては3年連続で、学校下に勝手に駐輪する車両が1台もなく、地域の方々にご迷惑をかけることなく実施できました。駐輪場内の整列状況も昨年度に増して、さらに大変良い状態だったことが印象に残りました。ご協力本当にありがとうございました。

②場内の様子も、落ち着いているように感じました。

各ご家庭の欲求がもろに現れて、テントやキャンプ用具が多数持ち込まれるかつての様子と異なり、身軽な服装で応援に来て頂ける現行の方式は、私の目にはとても感じのよい、格好のよい運動会に映りました。皆様はどのようにお感じになりましたか？

③休憩用のテント、ブルーシートについて



今年度はアスレチックの横に1張りのテントを用意し、ブルーシートを敷きました。実際の利用者は、例年より多く、報われたと思っています。



④「あきらめず、優勝目指して、よーいドン」のスローガンのもと、お互いに諦めることなく競い合った、今年の運動会も、大変見応えのある競技が続きました。昨年度と同じように、順位が種目ごとめまぐるしく入れ替わった運動会でした。結果は、リレーを制した赤組の優勝となりました。



3・4年の表現は、旗が風を切る音がタイミングが揃っていて、感じのよい素敵な作品になっていました。1・2年の表現は、かわいらしいアレンジが施されたとってもキュートな作品になっていました。縮めの5・6年生のソーラン節は、「記憶に残るソーラン」を目指した、手作り衣装が映える力強い作品になっていました。加えて、色別対抗リレーの会場の声援の盛り上がりは圧巻でした。頑張った長柄小児童に心から拍手を送ります。

◆◆ 保護者アンケートへのご協力ありがとうございます。 ◆◆

「学校全体で、学力を育む、「主体的・対話的で深い学び」を実現するような授業の工夫が行われていると思う。」
 「お子様は、教育活動の様々な場面で、学校教育目標や学年目標を意識して取り組んでいると思う。」
 「学校は、地域教育力・地域資源を授業等に積極的に活用し、開かれた学校づくりを進めていると思う。」
 「学校は、職員全員が「チーム長柄」となって教育活動に取り組んでいると思う。」
 今年度は、上記のような答えにくそうな設問を全部で12問削除し、
「担任の先生の授業は、幅広い学習資料、学習資源や情報機器を取り入れるなど工夫に努めていると思う。」
 という設問1問だけ新設して、実施しました。

なるべく「分からないF」を選ばないで済むような工夫を施したつもりです。そのおかげでしょうか、まだ「分からないが多い」と感想を下される方も10名近くいらっしゃいましたが、「分からないF」を選ぶことなどへの、アンケート自体へのご意見はずいぶん減り、改善の意図を感じて頂いた方も多かったようです。貴重な意見も多くあり、どのように還元していこうか、しっかり考えていきたいと思っています。回答数（回答率）は減ってしまったのは少し残念でしたが、改めて、アンケートへのご協力に感謝申し上げます。

◆◆ 3年連続違法駐輪無しの運動会を実施できたことについて ◆◆



学校として心より保護者の皆様へ感謝をお伝えしたいと思います。「3年間全保護者の皆様が協力してくださっている」このことは、簡単なことではないと思っております。先生方と話し、感じたことは、「今の保護者の皆様のお子さんだから、登校時きちんと整列する文化が生まれるのだろうね」という保護者の皆様への敬意です。そう思って改めて表面の駐輪場の写真を見

てみると、焦らず、整理された気遣いのある、見事な駐輪をされていることに改めてすごいと感じます。お世辞を言うためわざわざ紙面を割いているわけではありません。朝順序を守って、きちんと整列して入場してくる長柄小児童の独自の文化も優れていると感じていましたが、実は理由があったのだと感じた運動会でした。